



Se accede a la ejecución de varias obras adicionales en vistas a la total terminación del nuevo

PALACIO MUNICIPAL

El día 22 de Diciembre se reunió la Comisión Municipal Permanente, tomándose los siguientes acuerdos:

Aprobación de la Minuta del Acta anterior, y aprobación de las cuentas semanales por un importe de 10.777'90 pesetas.

Seguidamente se lee la invitación que cursa el Rdo. Sr. Arcipreste de esta Iglesia Parroquial, invitando al Sr. Alcalde y Corporación a la solemne Misa del Gallo que se celebrará D. m. a las 24 horas del próximo domingo, prometiendo asistir los Sres. concurrentes a este acto.

También se lee la solicitud de D. Juan Aviñó Romeu, encargado del reloj municipal, que por espacio de más de 10 años viene cobrando 1 peseta diaria por la misión que tiene encomendada, y en virtud de la cual solicita se aumente su haber mensual a partir del 1.º de enero próximo, a razón de 100 pesetas, acordándose autorizar al Sr. Alcalde para que resuelva en definitiva dicha petición, con la advertencia al peticionario de que en lo sucesivo use de más cortesía en sus escritos, omitiendo palabras improcedentes y términos inadmisibles.

Dada cuenta del resultado de la subasta celebrada el día 20 del corriente para la concesión en exclusiva del servicio municipal de recogida de basuras y que provisionalmente fué adjudicada en junto a los vecinos D. Damián Barnés Vidal y don Benito Estañol Albertí, se acuerda por unanimidad adjudicar definitivamente dicha subasta a los mentados señores.

El Sr. Alcalde informa e invita a los Sres. concurrentes que quieran asistir al acto, que mañana a las doce horas se distribuirá el cupo confeccionado a los pobres con motivo del Aguinaldo de Navidad.

El mismo Sr. da cuenta de que en el día de ayer visitaron estas Casas Consistoriales los Sres. Arquitectos de la Delegación Provincial de Regiones Devastadas, los cuales pudieron informar de visu de las necesidades, y nuevas instalaciones que se necesitan para el servicio a que está destinado el edificio, concediendo la ejecución de varias obras adicionales y prometiendo tramitar los

proyectos parciales y ejecutar las obras con la celeridad posible para dejar terminado cuanto antes las obras de este Ayuntamiento, encargándose incluso del diseño de los croquis para la decoración interior del Salón de Sesiones y de otras dependencias.

En atención al servicio demográfico que con motivo de la terminación del año ha de efectuarse confeccionando el Censo General de la población, se autoriza por unanimidad al señor Alcalde para que designe el personal eventual que deberá encargarse de la distribución y recogida de las hojas de empadronamiento, al cual se le harán efectivos los emolumentos en la forma acostumbrada.

También se informa que con motivo de las alteraciones en el censo Agro-pecuario y a solicitud de la Junta pericial correspondiente, debe designarse un Inspector que trasladándose a las fincas rústicas del término municipal, pueda efectuar las comprobaciones correspondientes a las Altas y Bajas en dicho Censo, recayendo el nombramiento en D. Secundino Reyné Vergés.

El Sr. Presidente da cuenta de que el pasado lunes día 17 se firmó en Madrid la escritura de otorgación del préstamo por el Banco de Crédito Local de España de 600.000 pesetas, de cuya cantidad ya puede disponer el Ayuntamiento, habiéndose dado órdenes para la puesta en práctica de los proyectos que pendían de ejecución por la demora en la concesión de dicho préstamo.

DE ABASTOS.—Por ulterior disposición de la Comisaría General de Abastecimientos se dice que, por haber suficiente cantidad de arroz disponible para ello, se ponen a la disposición de las Delegaciones Provinciales de Abastecimientos, determinadas cantidades, con el fin de que por éstas se haga llegar a la población urbana industrial y colectiva en aquellos momentos en que se estime más conveniente, con objeto de lograr una regularidad tanto en el abastecimiento de arroz de la provincia, como en los precios de las legumbres secas y arroz de libre comercio.

A las 23'15 horas se levantó la sesión.

U. D. Guixolense, 1 - E. D. Montgrí, 1

Ya en el pasado número, señalamos la recuperación moral de la U. D. Guixolense en el encuentro celebrado en Girona, contra el Pontense. En su nueva actuación delante la afición local, conteniendo con el E. D. Montgrí, uno de los más calificados aspirantes al título, demostraron que han encontrado el camino que conduce al compañerismo y al amor a unos principios del más noble deporte, mejorando satisfactoriamente, influencias perniciosas.

El pasado domingo no defraudaron nuestros muchachos, y si bien los de Torroella dominaron más en los primeros 45 m., en la que nuestras líneas defensivas anulaban todos sus intentos, en la segunda parte, los Guixolenses, aun con la lesión de Serra, que tuvo de retirarse cuando faltaban 10 m. para terminar el encuentro, en un alarde de amor propio, en lucha con el doior, crearon verdaderos peligros a sus oponentes, haciéndose

acreedores una vez más de la victoria, que por una rara persistencia en la desgracia, esta temporada no ha querido ni por una sola vez, ser su compañera; pero confiamos y deseamos, que en este año que ahora justamente hemos empezado, se les hará justicia.

Sentimos no poder reseñar como se merecen los muchachos de la U. D. Guixolense, este encuentro celebrado en el último día del año, pero gracias a la ampliación de nuestro semanario, ya tendremos ocasión de reservarles el sitio que les corresponde.

GOL

Próxima jornada

Masnou—Cassá
Anglés—Guixols
Girona—V. Dalt
Ripoll—Blanes
Malgrat—Campdevanol
V. Mar—Farnés
Manlleu—España S.
Premiá—Bañolas

PANADERIA

LA ESPIGA DE ORO

Desea a sus clientes un
PRÓSPERO AÑO NUEVO

GUARNICIONERIA - COLCHONERIA
TAPICERIA **JOSE TEIXIDOR**
Maragall, 13 - Teléfono 185

CARNET DE ARTÉ

Primer aniversario del C. E. MONTCLAR

El sábado, día 16 de diciembre, por la noche y para festejar el primer aniversario de su fundación, el Centro Excursionista Montclar organizó una velada extraordinaria que tuvo lugar en el local del primer piso del Nuevo Casino «La Constancia», gentilmente cedido para tal fin, y a la que asistieron más de cuatrocientas personas.

En el espacio comprendido entre los balcones que dan al Paseo del Mar y las primeras columnas de la sala, alzabase breve entarimado con arco de laurel adornado con motivos navideños. El conjunto estaba convenientemente iluminado mediante reflectores.

El resto del local ocupábalo la numerosa concurrencia, sentada junto a veladores convenientemente dispuestos. Muchos asistentes quedaron junto a la escalera de acceso a la sala y de pie alrededor de la misma.

Abrió el acto el Secretario del Centro, Sr. Bosch, quien leyó unas cuartillas glosando el significado que para el C. E. Montclar tenía la velada, que además de conmemorar el primer año de vida del Centro, festejaba la Navidad y ponía de manifiesto la fraternidad existente entre los socios, la cual había dado un año de valores espirituales, presagiando un nuevo continuador de la trayectoria ascendente emprendida.

A continuación y como primera parte del programa, el Grupo Escénico del Centro, que dirige el Sr. Trias, estrenó unos diálogos originales del socio Sr. Vallverdú, titulados «Veus de Llum».

En ellos, y en una emisión radiofónica de las llamadas «cara al público», desfilaban por el hipotético estudio de una emisora de radio, diferentes personajes con sus alegrías, manías y penas, y su particular modo de sentir la Navidad.

El público rió con los tipos cómicos y compartió el momento sentimental del final de la obra.

La interpretación —siempre acertada— estuvo a cargo de las Stas. Casanova, Bárcena y Sabá y de los Sres. Escriba Trias, Masferrer y Donat, quienes conjuntamente con el Sr. Vallverdú —actor y autor— cosecharon muy cálidos aplausos del público.

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

PASTELERIA

La Vienesa

ROPA BLANCA

LEJIA **PANCHITA**
PRUEBE Y COMPARE

La segunda parte del programa consistió en la lectura del delicioso «Poema de Nadal», de José M.ª de Sagarra.

Esta personalísima y conocida concepción que del Misterio, de la Santa Noche tiene uno de nuestros mejores poetas, presentaba la particularidad de ser interpretada a seis voces, y el público escuchó la lectura íntegra de los cuatro cantos y final del poema, prestando singular atención a las delicadas interpretaciones que de la canción «El Noi de la Mare» hacía la Srta. Montserrat Carreras hacia el final de la obra.

Las Srtas. Casanova e Ibáñez y los Sres. Ferrer, Bager y Escortell con la ya mencionada Srta. Carreras, fueron los componentes del Grupo Escénico que interpretaron las voces, saliendo airosa su actuación en este difícil arte que es la lectura y mereciendo los aplausos que les tributó la concurrencia.

La última parte del programa corrió a cargo del «Esbart Dançaire» del Centro que dirige el Sr. Viñas, presentando las siguientes danzas catalanas: «Punta i taló» «La Quadrilla» «Ball de Sant Ferriol» «La Bolanguera» «Dances de Vilanova» «Ball de les cintes» «Galop de cortesia» y «La Morisca».

Ese extenso recital fué muy del agrado de todos, por su vistosidad y la suave destreza con que se movían los ejecutantes, al formar y deshacer las diferentes figuras.

Al Director y a los componentes del «Esbart» Srtas. Canals, Juvero, Masjoan, Perxés, Puchet y Trenado y Sres. Bargeli, Colomer, Cumí, Lloset, Saliné, Sánchez y Suquet, el público tributó cariñosos aplausos al final de cada interpretación, llegándose a bisar, entre otras, «La Morisca» de la que la Srta. Rosa Masjoan y el Sr. Sebastián Lloset hacen personal creación.

Acompañó al piano el Maestro Roig, quien prestó su espontánea colaboración al no poder actuar la Sra. María Ramón de Costa, a cargo de quien está la parte musical de las danzas.

Es imposible poner fin a estas líneas sin nombrar al Sr. Martí, quien con gran desenvoltura nos fué presentando las diferentes partes del programa.

Fué una velada de las que se conserva grato recuerdo.

LLIF ODALL

Taxis PROVENSA

Telef. 221 - S. Antonio, 24

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19 - Tel. 226

Juan-Alberto Motiño Recasens

Especialista en enfermedades de los nervios

Visitará en esta ciudad todos los MIÉRCOLES de 10 a 1 de la mañana en la CALLE HOSPITAL, NÚM. 15

Hotel LAS "NOIES"

GIL MATEU

CARBONES VEGETALES - TACOS Y LEÑAS de todas clases

Encargos: Travesía Bolta, 3 - Tel. 212

Aguas carbónicas

La Mascota